

Mitteilungen aus dem Gemeinderat vom März 2023 – Teil 3

Der **Gemeinderat Uznach** hat im **März 2023** u.a. erwogen und beschlossen:

1. Generelle Wasserversorgungsplanung (GWP)

- Mit einer GWP wird für eine Gemeinde aufgezeigt, welche Massnahmen kurz-, mittel- und langfristig zur Versorgung ihrer Einwohner/innen mit ausreichend Trink-, Brauch- und Löschwasser in der geforderten Qualität sowie in ausreichender Menge und Druck umzusetzen sind.
- Die bestehenden Ressourcen und Anlagenteile werden im Hinblick auf die Leistungsfähigkeit im Löschfall und die künftige Versorgungssicherheit untersucht. Allfällige Schwachstellen werden erkannt und die zu deren Behebung zweckmässigen Massnahmen definiert.
- Die Frei + Krauer AG, Rapperswil und Uznach, hat die GWP aus dem Jahr 2008 überarbeitet und dabei benachbarte Wasserversorgungen – soweit nötig – in die Betrachtungen miteinbezogen.
- Der Gemeinderat kommt zum Schluss, dass eine Zusammenlegung der Wasserversorgungen von Schmerikon und Uznach grosse Vorteile hat: Minimierung der Ressourcen, grössere Versorgungssicherheit, Qualitätssteigerung im Betrieb und Umgehen von Abgrenzungsfragen bei der Erstellung gemeinsamer Werke. Der Gemeinderat Schmerikon teilt diese Haltung, weshalb eine gemeinsame Arbeitsgruppe eingesetzt werden wird.

2. Zukunft Verein Spielgruppe Uznach

- Der Verein Spielgruppe Uznach besteht mehr oder weniger aus dem vierköpfigen Vorstand und einigen weiteren Mitgliedern sprich Eltern. Zusammen mit den Spielgruppenleitenden leistet der Verein hervorragende Arbeit im Bereich Frühe Förderung. Die Durchdringung beträgt mittlerweile rund 75%.
- Anfang 2023 hat der Vorstand in globo den Rücktritt angekündigt. Vertreter/innen von Verein, Gemeinderat und Schule haben in der Folge am runden Tisch vereinbart, nach Lösungen zu suchen und diese zeitnah umzusetzen.
- Der Gemeinderat hat nun folgendem Vorschlag zugestimmt:
 - Die Leistungsvereinbarung mit dem Verein wird um ein Jahr bis Ende Juli 2024 verlängert. Das gibt dem Rektorat die nötige Zeit, das Projekt Frühe Förderung zum Abschluss zu bringen.
 - Mit dem Projekt Frühe Förderung ist die Basis gegeben, das Angebot der Spielgruppe auf das Schuljahr 2024/25 in die Gemeindestrukturen zu überführen.

3. Sanierung Schwimmbad Herrenacker

- Beim Schwimmbad Herrenacker steht die nächste Sanierungsetappe an. Beim Garderobentrakt hat der Gemeinderat u.a. beschlossen, den eingeschossigen Anbau Richtung Norden zu erweitern. Das schafft u.a. Raum für einen effizienteren Ablauf beim Schulschwimmen. Gleichzeitig können die meisten bereits vorhandenen Einteilungen beibehalten werden.
- Aufgrund eines Angebotsvergleichs sind im Bereich Heizungs-, Lüftungs- und Sanitärplanung Aufträge für Projektierung und Realisierung (unter Vorbehalt der Zustimmung der Bürgerschaft) erteilt worden. Die Aufträge liegen allesamt im Budget.
- Die Bürgerschaft wird dann an der Bürgerversammlung vom Dezember 2023 über den Baukredit zu befinden haben.

4. Neue Mitglieder für Betriebskommission Altersheim

- Der Gemeinderat hat per 22.03.2023 für den Rest der Amtsdauer 2021/2024 in die Altersheim Betriebskommission gewählt:
 - Felix Schnyder, Kaufmann und ehemaliger Gemeinderat, Oberer Hegner 8, sowie
 - Sebastiano Mannino, Leiter Hausdienst/Arbeitsagoge, Gerbistrasse 3.
- Der Gemeinderat würde den Einsitz eines weiteren Mitglieds mit Erfahrungen im Pflege- und Betreuungsbereich begrüssen.

Newsletter abonnieren – und wissen, was im Gemeinderat gerade Sache ist:

